



J O V E R: La factoría Jover, de Prat, lleva realizando huelga de horas extras, en apoyo a la negociación del convenio, desde el pasado día 10.

B A N C A: Aumentan los paros en la Banca privada. Se iniciaron la semana pasada en apoyo a las negociaciones del convenio.

LOS REPRESENTANTES SINDICALES DE TVE PIDEN LA DEMOCRATIZACION. Solicitan: El cese automático de las personas que desempeñan puestos de dirección o mando en RTVE sin pertenecer a la plantilla; la profesionalización de RTVE a todos los niveles; la readmisión de todos los despedidos por motivos políticos; la participación de los trabajadores de Televisión en la elaboración de los programas; la reglamentación del derecho de réplica en Televisión; la derogación del Decreto-ley de represión del terrorismo y la descentralización de Televisión Española.

SALUDAMOS LA CONSTITUCION DEL CONSELL DE FORCES POLITIQUES DE CATALUNYA" COMO UN PASO IMPORTANTE Y DECISIVO PARA LA UNIDAD DE LAS DISTINTAS FUERZAS POLITICAS, HACIA LA CONQUISTA DE LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA EN CATALUNYA Y EN TODO EL ESTADO ESPAÑOL.

AYER, SOBRE LA UNA DEL MEDIODIA, fueron soltadas en las Ramblas de Barcelona, unas cuarenta gallinas, que llevaban unos trapos blancos con las inscripciones de LIBERTAD y AMNISTIA. La policía tuvo que detenerlas una a una.

LAS "ELECCIONES" DE ALCALDES Y PRESIDENTES DE DIPUTACION, que ha anunciado el gobierno, han contado desde el primer momento con la repulsa del pueblo. Desde concejales, hasta presidentes de entidades y Asociaciones de Vecinos se manifiestan en el sentido de que lo necesario ahora no son "elecciones" amañadas, sino elecciones libres y democráticas.

LOS PARADOS DEL BAIX LLOREGAT han suscrito un documento que en lo esencial dice lo siguiente: 1) Solicitar la prolongación en seis meses del seguro de desempleo, 2) Solicitar la percepción de las dos pagas extraordinarias, dadas las precarias condiciones económicas, familiares ante estas fiestas, 3) Revisión semestral del salario, según el aumento del coste de la vida, 4) Derecho a celebrar asambleas, 5) Que los parados puedan colaborar en alguna forma a resolver los déficits presupuestarios de otro tipo de interés social, 6) Necesidad de formación profesional, alfabetización, etc., 7) Necesidad de negarse a la realización de las horas extraordinarias por parte de los compañeros que poseen empleo, ya que ello tiende a aumentar el paro.

XIRINACHS CONTINUA LA HUELGA DE HAMBRE a favor de la amnistía. Los llamados "mártires de la paz" llevan ya más de 20 días de huelga de hambre en el Monasterio de Montserrat, que proseguirán hasta Navidad si antes no se atiende a su petición de amnistía.

LOS OBREROS DE SEAT SIGUEN PIDIENDO LA AMNISTIA LABORAL, la readmisión de todos los compañeros despedidos, mientras la empresa se niega a incluir en la negociación del convenio este punto.

CAMACHO, BARTORIUS y SANCHEZ MONTERO, visitaron a Xirinachs en Montserrat donde dialogaron sobre la lucha por la amnistía.

mente su opinión sobre la forma de gobierno que quiere darse.

"No basta, por otra parte, que los presos salgan a la calle... La amnistía sólo tiene sentido si se implantan las LIBERTADES POLITICAS: de reunión, expresión, asociación, manifestación pacífica, derecho de huelga. La derogación del decreto-ley "antiterrorista", aunque insuficiente, es un paso urgente en esta vía..." (TREPALL nº 430, 15 de diciembre 1975).

La declaración del llamado "primer gobierno del rey" dada a conocer el pasado lunes día 13, es lo suficientemente ambigua para no comprometerse claramente a nada.

¿Quiénes quieren decir cuando hablan de reparto de cargas y sacrificios de forma equitativa con especial atención a los más débiles. Eso sólo se consigue con una reforma fiscal. O cuando hablan de "reformular nuestras instituciones políticas y sindicales?". Nosotros decimos que no son suficientes reformas. Lo que exige el pueblo son las libertades democráticas, la libertad de los partidos políticos sin exclusiones de ninguna clase, al gobierno provisional que prepare las elecciones a cortes constituyentes.

En cuanto a las reformas sindicales, decimos con Camacho: "No queremos más leyes sindicales. Queremos libertades sindicales". Nosotros no creemos que estas aspiraciones populares pueda darlas un gobierno continuista del franquismo. Deberá ser conquistado por la lucha del pueblo.

Y el pueblo ha demostrado ya al nuevo gobierno su voluntad de protagonismo político. La masiva petición de amnistía y libertades democráticas recorre hoy la geografía de España. El no querer tolerar ni despidos ni detenciones, ni congelaciones de salarios, ni más aumentos del costo de la vida.

En Pret debemos hacer todos los esfuerzos necesarios para que todos estos problemas sean discutidos ampliamente: llevarlos a las fábricas, a sindicatos, a las entidades locales, a todo el pueblo. Se han dado ya los primeros pasos, pero es insuficiente. Debemos trabajar para que capas de la población, cada vez más extensas lleguen a acuerdos concretos sobre la forma de elaborar una alternativa concreta a todos estos problemas generales y a los concretos de la población: desde sanidad, escolaridad, equipamientos, etc. hasta un programa municipal.

## LA SEDA DE BARCELONA

### AMNISTIA LABORAL

El primer punto de discusión del Convenio, planteado por los representantes obreros, fue la readmisión de los cuatro despedidos. La discusión de este primer punto fue saldada de forma positiva. LOS DESPEDIDOS SON ADMITIDOS DE NUEVO. Saludamos esta victoria obrera. Este es el camino: la lucha pasa por conseguir la readmisión de los despedidos y la conservación de los puestos de trabajo.

## SOLIDARIDAD

### CON

### LAFORSA

Cerca de dos meses de HUELGA y la lucha de LAFORSA continúa.

Es NECESARIA, URGENTE la más amplia solidaridad con los trabajadores de LAFORSA, tanto económica como activa, de lucha. Hacer asambleas en fábricas explicando la situación de estos compañeros, paros dando sea posible, presión a las empresas, todo lo que esté en nuestra mano para que el problema de LAFORSA se salde con la readmisión de todos los despedidos.

LA LUCHA DE LAFORSA ES LA LUCHA DE TODOS=

En estos momentos se ha recogido ya el primer millón de pesetas de ayuda. Es una magnífica demostración de solidaridad obrera, pero con ser importante no es suficiente. LLAMAMOS A TODOS LOS TRABAJADORES, A LAS ENTIDADES LOCALES, A TODA LA POBLACION, a sumarse activamente a la lucha de LAFORSA, a manifestar nuestra solidaridad con ellos, a no permitir que la patronal descargue sobre ellos y toda la clase obrera de la Comarca el duro golpe que pretenden.

Los ciudadanos del Prat nos hemos manifestado reiteradamente sobre la urgente necesidad de que se solucione de una vez por todas el problema del ambulatorio en la población. Desde los cargos sindicales, hasta la Asociaciones de Vecinos se han hecho gestiones en este sentido. Ahora, el ambulatorio se está construyendo, pero ¿cómo?, ¿tendrá los servicios que requiere una población como la nuestra, con unas 13.000 cartillas y unos 33.000 beneficiarios?.

La respuesta de la Seguridad Social a esta pregunta es la siguiente:

Servicios a establecer: MEDICINA GENERAL, 18 médicos; PEDIATRIA-PUERICULTURA, 6; PRACTICANTES, 8; SERVICIOS DE URGENCIA, 4; TOCOLOGIA, 1; ODONTOLOGIA, 1; REHABILITACION, (Centro terciario).

En la práctica, lo que pretende la Seguridad Social es acumular dentro de un mismo edificio a los médicos que ya existen en la población y listo. Han pretendido olvidar que al Prat le corresponden también servicios de RADIOLOGIA y ANALISIS CLINICOS. Vamos a permitir que nos escamoteen algo tan importante? ¿Vamos a tolerar que con el ambulatorio en el pueblo, tengamos que continuar yendo a Barcelona para hacernos un simple análisis o una radiografía?.

La población del Prat no debe permitir esta burla y debe manifestar clara y tajantemente su voluntad de que la población sea debidamente atendida en el ambulatorio cubriendo todas sus necesidades. DEBEMOS EXIGIR UNA EXPLICACION PUBLICA DE PORQUE PRETENDEN RECORDARNOS ESPECIALIDADES A LAS QUE TENEMOS DERECHO Y EXIGIR TAMBIEN QUE EL AMBULATORIO TENGA TODOS LOS SERVICIOS.

NO debemos permitir por más tiempo esta situación y luchar

- POR UN AMBULATORIO CON TODAS LAS ESPECIALIDADES
- POR LA ATENCION DE TODAS LAS NECESIDADES SANITARIAS DE LA POBLACION
- HAGAMOS LLEGAR NUESTRA PROTESTA A LA SEGURIDAD SOCIAL, AL MINISTERIO DE TRABAJO Y AL AYUNTAMIENTO.

## P O R   L A   A M N I S T I A

### AL AYUNTAMIENTO

El pasado día 11, fue entregado al Ayuntamiento un escrito con 734 firmas, pidiendo la Amnistía para los presos y exiliados políticos. El concejal que lo recibió se comprometió delante de la Comisión, de que este documento sería entregado al Alcalde, sería informado el Consistorio y se estudiaría la posibilidad de una adhesión al mismo.

Los ciudadanos del Prat deseamos saber que ha pasado con la petición de amnistía. ¿Está oficialmente enterado el Consistorio?. Si es así, ¿qué acuerdo han tomado con respecto a la adhesión?. Si el Consistorio no ha sido enterado de nuestra petición, preguntemos al Alcalde, ¿por qué? Exigimos una respuesta a estas preguntas.

La Asociación de Vecinos de las calles Begas, Gaiter, Prat y casas de la Papelera, en asamblea del pasado día 14, expresó la adhesión al documento ciudadano pidiendo amnistía.

La Asamblea aprobó también, hacer llegar al Consistorio este acuerdo, mediante escrito.

Saludamos este acuerdo de la asamblea como un paso positivo e importante hacia la responsabilidad ciudadana en los problemas que afectan al país.